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質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

林  晴 道  

 

 

 

１  Ｊアラートについて  

⑴  発信される情報と対策について 

 

 

２  生涯活躍のまち構想について 

⑴  事業計画について 

 

 

３  ふるさと納税について 

⑴  返礼品について 

⑵  税の影響額について 

 

 

４  消防について 

⑴  職員の状況について 

⑵  職員の教育について 

 

 

５  「打ち上げ花火、下から見るか？横から見るか？」

アニメ映画について 

⑴  観光プロモーションについて 

 

 

 

 

 

 

 

 



    

  

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

滑 川 公 英  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１  健康づくりについて 

⑴  特定健診について 

 

 

２  道の駅について 

⑴  道の駅決算について 

 

 

３  農業について 

⑴  市町村別農業産出額について 

 

 

４  奨学金について 

⑴  給付型奨学金制度のＰＲについて 

 

 

５  都市公園について 

⑴  無駄という都市公園を減らし、また都市公園を造

成する矛盾 

 

 

６  生涯活躍のまち構想について 

⑴  農地転用規制をかけながら、中央病院、道の駅周

辺を開発という矛盾 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



    

  

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

髙 橋 利 彦  

 

１  新庁舎建設用地について 

⑴  国からの許可条件について 

⑵  住民監査請求について 

 

 

２  消防について 

⑴  パワーハラスメントについて 

⑵  中途退職者の過去５年間の年代別状況について 

 

 

３  行政改革について 

⑴  費用対効果について 

⑵  今後の計画と対応について 

⑶  再任用職員について 

⑷  職員定員適正化について 

 

 

４  職員駐車場について 

⑴  行政財産の定義について 

⑵  前回の契約をどのように検討し契約したか 

⑶  駐車場の確保について 

 

 

５  生涯活躍のまち構想について 

⑴  目標年度について 

⑵  構想の具体的な内容について 

 

 

６  広域ごみ処理施設について 

⑴  進捗状況について 

⑵  財源について 

 

 



    

  

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

有 田 惠 子  

 

 

 

１  東京オリンピック事前キャンプ地誘致事業につい

て 

⑴  デュッセルドルフへの出張の成果について 

⑵  市長以下職員以外の２人の出張費用の市からの支

出根拠について 

 

 

２  農業委員の選考結果について 

⑴  選考結果を応募者に通知したのかどうか 

⑵  農業委員の委員候補者選考評価委員会のメンバー

と数について 

 

 

３  旭市国民健康保険直営滝郷診療所について 

⑴  診療報酬（売上）額と人件費について 

⑵  合併時に中央病院の診療所としなかった理由につ

いて 

 

 

４  飯岡海上連絡道三川蛇園線整備事業について 

⑴  予算２４億円において、費用対効果の計算式と答

えについて 

 

 

５  旭中央病院の医師マンションについて 

⑴  土地・建物の所有権はどうなっているか 

 

 

６  道の駅の建物の今後の修繕費について 

⑴  市が負担するのか、道の駅季楽里あさひが負担す

るのか 

 

 



    

  

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

太 田 將 範  

 

１  就学援助について 

⑴  制度と現況について 

⑵  要保護児童生徒援助費補助金について 

⑶  国に準じた入学前の補助金の給付について 

⑷  認定要件、周知及び申請方法について 

⑸  給付内容について 

 

 

２  教育環境の改善について 

⑴  小・中学校のエアコン設置について 

 

 

３  生活保護行政について 

⑴  ２０１３年の生活保護基準の引下げについて 

⑵  ２０１３年の生活保護法の改正について 

⑶  生活保護法の申請権について 

 

 

４  国民健康保険について 

⑴  千葉県国保運営協議会(３月１４日開催）の内容に

ついて 

⑵  法人等への社会保険適用に伴う国保への影響につ

いて 

 

５  介護保険について 

⑴  ２０１５年の介護保険制度改定について 

⑵  補足給付と改定された内容について 

⑶  緩和基準サービスＡと住民主体サービスＢの現状

について 

⑷  今国会で成立した介護保険制度の改定について 

 

 

 



    

  

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

伊 藤  保  

 

 

 

１  市の事業内容について 

⑴  新庁舎建設用地について 

⑵  飯岡中学校外構工事について 

⑶  飯岡海上連絡道三川蛇園線について 

⑷  津波避難タワーについて 

⑸  袋公園駐車場用地について 

 

２  入学準備金について 

⑴  要保護児童・準要保護児童について 

⑵  中学・高校の制服について 

 

 

３  ヘルプカード・ヘルプマークについて 

⑴  内容について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



    

  

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

伊 藤 房 代  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１  学校給食について 

⑴  第３子以降の給食費が無料化になりましたが、完

全無料化にできないか 

 

 

２  老人クラブについて 

⑴  高齢化が進む中、老人クラブを活発にし、強化で

きないか 

 

 

３  医療費の無料化について 

⑴  高校３年生までの医療費を無料化にできないか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



    

  

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

磯 本  繁  

 

１  古民家の活用について 

⑴  市の支援について 

 

 

２  保育の充実について 

⑴  待機児童問題について 

 

 

３  いじめについて 

⑴  いじめ防止対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



    

  

質問議員質問議員質問議員質問議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

髙 橋 秀 典  

 

１  住宅用火災警報器について 

⑴  設置状況について 

⑵  設置の推進について 

 

 

２  旭市国民保護計画について 

⑴  計画の概要について 

⑵  国民保護協議会について 

 

 

３  定住促進について 

⑴  新規就農支援について 

⑵  お試し定住について 

 

 

４  企業誘致について 

⑴  進出企業への優遇措置について 

⑵  ふるさとテレワークの推進について 

 

 

５  デュッセルドルフ訪問について 

⑴  訪問の成果について 
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